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El presidente Andrés Mannel López
Obrador se pronunció por la necesidad
de ordenar el terna de las concesiones

de agua para dar prioridad al usuario y
que las cerveceras se trasladen hacia el
sur del país

Para la producción de ese producto
dijo que habrá veda en la entrega de más
concesiones

Tenernos que hacer algo parecido y
buscar no dejar sin permiso a las cerve
ceras México es el país que más produce
cerveza en el mundo Inversión divisas
porque se está exportando cerveza dijo

Al referir que la producción de cerve
za mexicana con relación al mundo ha
crecido en su producción dijo que se
debe ordenar el uso del agua

Sin embargo no es decir ya no va
mos a producir cerveza es que no se va
a producir cerveza en el norte Ya veda

Quieren seguir produciendo cerveza au
mentando la producción todo el apoyo
para el sur sureste Ahí está el Grijalva
el Usumacirita el papaloapan

Se refirió al terna de la cervecera en

Mexicali que tras una consulta se trasla
dó la construcción de la planta al sureste
del país

Dijo en ese sentido que se debe bus
car que las cerveceras lleven su produc
ción al sur sureste donde se cuenta con
agua y no entregar permisos en el norte
donde escasea el líquido vital

Destacó que México es el país que
más cerveza produce en el mundo

Aseguró que habrá una veda para nuevos
permisos de agua Cuartoscuro

 300.  2022.08.09

Evaluation Warning : The document was created with Spire.PDF for .NET.


